

## **Faschingsbegeistertes Prinzenpaar der Schlackohren in 2015**

**Assamstadt.** Die Suche nach einem Prinzenpaar wurde buchstäblich in letzter Minute kurz vor dem Saisonstart im November 2014 entschieden. Umso erfreulicher war es dann, dass sich das faschingsbegeisterte Ehepaar Volk mit Prinzessin Bettina III. und Prinz Marco II. dazu entschlossen haben. Mit ihren beiden kleinen Kindern ist das keine leichte Aufgabe, doch die Familie im Hintergrund hält den Rücken frei und so können sie „Schlackohrhausen“ mit vollem Elan regieren.

Das Prinzenpaar hat sich, wie soll es auch anders sein, bei der Fasnacht in Assamstadt kennengelernt und ist seit dem auch immer aktiv eingebunden. Bettina war vor vielen Jahren bereits die Kinderprinzessin und in der kleinen Garde aktiv, jetzt setzt sie ihren Power beim Frauenfasching ein. Marco beweist sein Talent in der Showgruppe „Tutti Frutti“, die bei den Prunksitzungen für fulminante Auftritte sorgen. Beide gehören außerdem der Wagenbaugruppe „Voll Verzouchä“ an, die für ihre monumentalen und farbenprächtigen Motivwägen am Rosenmontagsumzug bekannt ist. Mit Spannung wird nun erwartet, was sie dem närrischen Volk in ihrer Proklamation in den drei Prunksitzungen am 7., 14. und 15. Februar 2015 mitteilen werden.